

VOICES OF FREEDOM

The Animation Film



The Ties of Freedom **Animation Film - Voices of Freedom** is coming soon!
A powerful tool to raise critical awareness, foster reflection and encourage an intergenerational debate on democratic principles and civic participation.

What is it about?

This creative audiovisual resource take us on a true journey across 20th-century Europe, revealing the challenges faced by Spain, France, Portugal, Romania and Italy in achieving and embracing the democratic values that underpin the EU.

How will it help?

Together with the booklet and the toolkit, the animation film will support educators inspire new generations to value, protect and strengthen democracy.

@ties_of_freedom



SCAN HERE



VOIX DE LA LIBERTÉ

Le film d'animation



Le film d'animation du projet Ties of Freedom : “Les voix de la Liberté” sortira prochainement!

Il permettra de développer l'esprit critique, favoriser la réflexion et encourager un débat intergénérationnel sur les principes démocratiques et la participation citoyenne.

De quoi s'agit-il ?

- Cette ressource audiovisuelle nous emmène dans un véritable voyage à travers l'Europe du XXe siècle. Elle met en lumière les défis auxquels l'Espagne, la France, le Portugal, la Roumanie et l'Italie ont été confrontées. Ce court-métrage d'animation se conclut sur une note positive en soulignant l'importance des valeurs démocratiques qui sous-tendent l'UE.

En quoi est-il utile ?

Accompagné du livret et de la boîte à outils, le film d'animation aidera les éducateurs spécialisés et les enseignants à inspirer les nouvelles générations à promouvoir, protéger et renforcer la démocratie.

@liens_de_liberté



**SCANNER LE QR
CODE POUR
ACCÈDER AU FILM**

